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瑞安市 2015 年度低保在保对象名单公示

瑞安市民政局地址：瑞安市玉海街道仓前街 134 号，邮编：325200。邮箱：ramzsj@163.

com；瑞安市民政局监察室公开举报电话：0577-65629208。同时设立监督投诉专栏http://

www.ramz.gov.cn/jdts/index.shtml 和局长信箱 http://www.ramz.gov.cn/jcxx/index.sht-

ml，接受群众咨询和举报投诉。 瑞安市民政局
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根据《瑞安市最低生活保障实施办法》规定，为确保低保工作公开、公平、公正，增加低保

工作的透明度，自觉接受人民群众的监督。2015年度最低生活保障在保对象名单将以电子

文档、海报等形式在以下地点进行公示：瑞安市民政局网站 http://www.ramz.gov.cn；各镇

街、村居（社区）公开栏。公示期为2016年1月4日至3月15日。

瑞安市民政局及各镇街设立咨询、举报电话：

瑞安日报大楼坐落安阳新区安福路 30 号，市政府大院东侧。现

有部分办公用房出租，面积从 30 至 500 平方米均有，精装修，适合行

政、企事业单位办公，有食堂可搭伙，提供免费公共会议室和卫生间。

如系互联网及电商创业公司入驻，可提供多种资源共享合作，具体事

宜面谈。

联系电话：0577-65833066 胡老师

瑞安日报大楼部分办公用房出租

本报讯（记者 金邦寅 文/图）日

前，我市劳密企业消防安全整治现场

会在仙降街道举行，要求借鉴仙降成

熟的做法，有效消除劳密企业消防管

理盲区，进一步规范全市整治标准及

管理制度。市委常委、常务副市长王

忠宝参加会议。

去年，我市全面部署开展劳动密

集型企业消防安全整治工作，层层动

员、全面排查、铁腕整治、规范标准、

长效管理，取得明显成效。据统计，

去年全市企业厂房类火灾起数同比

下降 30%以上。

拆除违章建筑 32 万平方米，排

查 劳 动 密 集 型 企 业 1053 家 ，整 治

1015 家，责令停产停业整顿 67 家；启

动仙降胶鞋园区中 32 家劳密企业消

防安全整治试点工作；开展联合执法

140 余次，依法查封 283 家企业……

这是去年仙降街道围剿劳动密集型

企业消防隐患的成绩单。

在横街工业区，记者了解到，这

里原先共有各类胶鞋企业 46 家，10

幢联排厂房之间全部违章搭建了彩

钢棚建筑，消防通道堵塞、消防间距

不足 2 米，存在严重消防安全隐患。

如今，这里所有违章建筑已拆除，并

重新规划功能，进行整体提升改造，

将 一 层 建 筑 规 划 为 胶 鞋 店 铺 、展 示

区，二层为电子商务区。“原来这些厂

房每年可以收取 500 万元的租金，因

为担心利益受损，虽曾经多次整治，

却始终达不到消防安全标准。”仙降

街道办事处工作人员介绍，此次整体

提 升 改 造 后 ，这 里 的 年 租 金 不 降 反

升，同比还多了 50%，目前共有 265

家 企 业 签 订 了 承 租 合 同 ，预 交 租 金

800 万元。

在凯亿鞋业厂房，记者看到，这

里统一划好了黄色的地标线（不准堆

放杂物），配置了简易消防喷淋器、消

防软盘，室外连廊和室外楼梯，楼层

与楼层之间全部实现了物理隔断，确

保了消防通道的畅通。据介绍，这座

建筑面积 2000 多平方米的厂房，整

体提升改造仅花了六七万元，带动了

周边企业主改造意愿和积极性。

仙降街道办事处相关负责人说，

通过分四类颜色排查整治企业隐患，

制定消防安全整治标准，利用拆违腾

出的土地，加快推进平台建设，鼓励

企业开展低效土地高效利用，建设符

合消防标准的厂房，从根本上消除火

灾隐患。

同 时 ，该 街 道 还 加 强 了 消 防 站

场、消防水源等公共消防基础设施建

设，投资 30 多万元建成了一个消防

培训基地，建成消防取水码头 18 处，

并在人本集团试点微型消防站建设。

王忠宝要求，各镇街，有效借鉴

学习仙降成熟做法和经验，高度重视

劳密企业消防安全整治工作，深入排

查、常抓不懈；全力打好劳密企业消

防安全攻坚战，铁腕整治、铁面严管、

群防群治；严格落实消防工作主体责

任，有效健全长效督查机制。

鞋料等工业垃圾的处理引起人

大 代 表 的 关 注 后 ，有 关 部 门 非 常 重

视 ，积 极 开 展 整 治 工 作 。 市 人 大 代

表 、浙 江 邦 耐 鞋 业 有 限 公 司 董 事 长

金美福与胶鞋打了 20 多年交道，对

此颇有发言权：“这不仅是鞋企、政

府 亟 须 解 决 的 难 题 ，更 是 引 人 注 目

的 社 会 话 题 ，以 致 人 们 对 仙 降 的 环

境 颇 有 微 词 。 其 实 只 要 处 理 得 当 ，

鞋料垃圾没有那么‘邪恶’。”

让 金 美 福 感 到 高 兴 的 是 ，仙 降

街道引进了温州市华泰工业设备工

程 有 限 公 司 开 发 的“ 利 用 鞋 革 废 弃

物制成工业能源 RPF 燃料棒实现再

生 能 源 循 环 利 用 ”项 目 。 该 项 目 首

先 通 过 环 卫 所 收 集 鞋 革 废 弃 物 ，然

后通过撕碎、破碎、搅拌、压实成型

制 成 RPF 燃 料 棒 进 行 焚 烧 利 用 ，一

条生产线日处理约 40 吨工业垃圾。

目前，该项目已扩充至 2 条生产线。

记 者 从 市 环 保 局 了 解 到 ，下 一

步，我市将在仙降、飞云街道建立 1

至 2 个 工 业 垃 圾 临 时 堆 放 场 ，各 个

村 建 立 垃 圾 中 转 站 ，做 好 垃 圾 分 类

收 集 。 同 时 ，加 快 马 屿 垃 圾 焚 烧 发

电 厂 建 设 ，成 立 马 屿 垃 圾 焚 烧 发 电

厂建设推进办，争取早日接收仙降、

飞 云 街 道 鞋 革 边 角 料 进 行 焚 烧 处

置 。 开 展 工 业 垃 圾 自 行 处 置 试 点 ，

鼓励工业企业实行工业垃圾自行处

置 ，降 低 工 业 企 业 工 业 垃 圾 运 出

量 。 继 续 引 进 社 会 力 量 ，建 设 工 业

垃 圾 集 中 处 理 设 施 ，大 力 支 持 走 工

业垃圾处理市场化、产业化的道路，

吸 引 更 多 的 社 会 资 金 ，鼓 励 个 人 和

单 位 建 设 工 业 垃 圾 集 中 处 理 设 施 ，

按照“谁产生谁付费”的原则，建立

有 效 运 行 机 制 ，确 保 有 效 化 解 工 业

垃 圾 处 置 难 问 题 ，还 我 市 一 片 蓝 色

天空。

本报讯（记者 欧苗苗）1 月 3 日，我

市气排球协会在南滨街道正式成立，气

排球训练基地随之投入使用。

据了解，市气排球协会是由我市气

排球爱好者自发成立的专业性、地方性、

非营利性的社会组织，现有会员120多

人。气排球运动是一项新兴运动项目，

类似于软式排球，具有很强的趣味性和

娱乐性。经过10来年不断的推广和发

展，我市气排球爱好者越来越多，气排球

协会成立后，将更好地促进气排球运动

的发展，丰富群众文体生活。

人大代表专题调研“工业垃圾处理”

强化监督力促整治 让污染少点再少点
■首席记者 林长凯

近年来，我市经济持续快速发展，城市化、工业化进程不断加快，工业固体废物

产生量日益增多，给生态环境带来了严重影响。仙降、飞云等地的鞋革边角废料随

意乱倒，肆意焚烧产生的烟雾严重污染了环境，引起了

群众的强烈不满。对此，市人大代表就工业垃圾处置

问题展开专题调研分析，建议政府加大垃圾化解处置

力度，并督促相关职能部门及时整改。

工业垃圾污染环境引关注

针对近年来环境治理问题，市人

大常委会组织人大代表赴环境污染

严重的镇街开展多场关于环境治理、

工业垃圾整治的视察活动，并积极创

新工业垃圾整治监督机制。

工业固体废物种类分为一般固

废和危险废物。一般固废主要为炉

渣和粉煤灰、金属切削废渣、鞋革边

角料、塑胶橡胶废料及其他废物。仙

降街道工业发达，辖区内工业主要以

鞋业、箱包为主，其中鞋革企业就有

2000 多家，年产鞋 10 多亿双，全年实

现工业总产值超 60 亿元。目前，飞

云、仙降一带的一般工业垃圾主要是

鞋革边角料，据不完全统计，仙降、飞

云街道鞋革边角料日产量约 80 吨，

基本上都运往下西洋飞云江边垃圾

堆场，垃圾进场后，时常失控焚烧，或

被潮水带入飞云江中。2014 年，仙降

工业垃圾无害化处理场建成投入使

用，但从目前垃圾处理场运行的情况

来看，处理能力远远不能满足现有工

业垃圾处理需求，如何处理工业垃圾

是仙降环境治理的重点。

人大代表经过调研，提出《关于

要求着力加大化解垃圾处置力度的

建议》、《关于有效治理仙降胶鞋废料

焚烧污染，还瑞安中部一片蓝色天空

的建议》等，建议政府要结合仙降实

际，解决垃圾处理项目运力问题，扩

大项目规模，同时提高工业垃圾处理

补贴，提高企业处理垃圾的积极性，

加大垃圾化解处置力度，从而实现减

少环境污染的目标。

工业垃圾处理后变“可再生资源”

ui bao Tel：6688 6688

市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作市人大政协工作
亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③亮点系列报道③RR

劳密企业消防安全整治见成效

去年我市企业厂房发生火灾
同比下降三成多

人本鞋业消防人员示范灭火、逃生技能

市气排球协会正式成立


